

MÉXICO. Balance de la campaña electoral: 130 candidatos asesinados.

Por: Diario digital inSurGente. 02/07/2018

El director del Centro de Información de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para México, Cuba y República Dominicana, Giancarlo Summa, así como organizaciones de la sociedad civil que integran el Fondo de Apoyo a la Observación Electoral, advirtieron que la violencia política ha alcanzado niveles nunca antes vistos y representa uno de los desafíos del país en las elecciones generales que se celebrarán el 1 de julio.

Durante la presentación de los objetivos y avances de los proyectos que desarrollan las 28 organizaciones de sociedad civil que integran el Fondo de Apoyo a la Observación Electoral, Summa señaló que están consciente de los desafíos que enfrenta el México en estas elecciones. “Por nombrar algunos: la violencia política electoral que alcanzó niveles jamás vistos en elecciones anteriores”, agregó, cita este miércoles el diario mexicano La Jornada.

Por su parte, Liliana Caballero, de Elige, Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos, consideró que México se encuentra ante una crisis política y social que se conjuga con un panorama de violencia permanente contra amplios sectores de la población, situación que se ha agudizado a raíz de la coyuntura política.

Desde que comenzó la campaña electoral en el país azteca el 8 de septiembre del pasado año hasta el pasado 25 de junio, un total de 130 políticos han sido asesinados, esto de acuerdo con el informe: Indicador de Violencia Política en México 2018, que presentó el pasado lunes la consultora Etelekt.

De las víctimas fatales, 48 era precandidatos, según datos de la consultora.

Este 1 de julio, más de 89 millones de mexicanos están convocados para elegir al nuevo presidente de la República, 128 senadores, 500 diputados, ocho gobernadores, jefe de Gobierno de la capital, diputados locales y unos 1.600 alcaldes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Diario digital inSurGente.

Fecha de creación

2018/07/02